



► PENGGUSURAN PEDAGANG SARKEM

# Pedagang Wadul Dewan

**UMBULHARJO**—Bekas pedagang di kawasan Pasar Kembang beraudiensi dengan sejumlah anggota DPRD Kota Jogja, Senin (30/4). Setidaknya ada dua permasalahan pokok yang dibahas dalam pertemuan tersebut.

Salsabila Annisa Azmi  
salsabila@harianjogja.com

Wakil Ketua Komisi D DPRD Kota Jogja, Antonius Foki Ardiyanto mengatakan kedua poin penting yang dibahas adalah soal pencarian bukti surat kekancingan milik PT KAI serta upaya nyata Pemkot Jogja merealisasi pedagang yang hingga kini belum terlaksana. Selain itu Dewan juga merencanakan pendekatan politik untuk menyelesaikan persoalan tersebut.

Foki mengatakan Dewan sudah menanyakan bukti hitam di atas putih atas surat kekancingan yang dipegang PT KAI kepada pihak eksekutif. Namun hingga kini pihak eksekutif belum bisa menunjukkan bukti surat kekancingan tersebut.

"itu [surat kekancingan] permasalahan utama, kalau kami tidak tahu betul apakah PT KAI sudah *megang* kekancingan

- Ada dua poin yang menjadi pokok pembahasan dalam audiensi antara warga dan Dewan.
- Menindaklanjuti permintaan para eks pedagang Pasar Kembang, Dewan akan pakai pendekatan politis.

atau belum, kan sulit juga," kata Foki sesuai audiensi dengan pedagang sarkem di DPRD Kota Jogja, kemarin.

Selain itu Dewan tidak menemukan nomenklatur sewa kekancingan dalam laporan keuangan PT KAI sejak 2005. Seharusnya, kata Foki, PT KAI sebagai BUMN yang menggunakan uang negara menjelaskan berapa nominal sewa di dalam laporan keuangan.

Karena itu anggota Dewan mengusulkan kepada para pedagang untuk turut mengundang pihak keraton (Panitikismo) dalam agenda selanjutnya bersama PT KAI.

Foki mengatakan anggota Dewan sudah mengajukan permohonan kepada pimpinan DPRD Kota Jogja untuk mengadakan pertemuan pihak-pihak terkait melalui badan musyawarah.

Sekretaris Paguyuban Pedagang Pasar Kembang Efriyon Sikumbang menilai Pemkot telah bertindak tidak adil



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum 2. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005